



**GRAND PRIX VON BERN** Thunstrasse 107 – 3006 Bern – 031 381 55 66 – info@gpbern.ch – www.gpbern.ch

Bern, 23. April 2015

## Medienmitteilung

### Erneut über 30 000!

**Die Anziehungskraft des Grand-Prix von Bern ist ungebrochen: Für die 34. Austragung vom 9. Mai 2015 haben sich 31 301 Läuferinnen und Läufer angemeldet. Praktisch gleich viele wie im letzten (Rekord-)Jahr.**

Der Grand-Prix von Bern hat zum zweiten Mal in Folge die Marke von 30 000 Anmeldungen geknackt: 31 301 Laufbegeisterte haben sich für die 34. Austragung vom 9. Mai angemeldet. Die Bestmarke aus dem Vorjahr (32 116) wurde nur knapp verpasst. Am beliebtesten ist nach wie vor der 10-Meilen-Lauf (16 496), gefolgt vom Altstadt-GP (9161) und dem Bären-GP (4973).

#### **Vorjahressieger wieder am Start**

Im Männerfeld wird Tadesse Abraham versuchen, seinen Sieg aus dem Vorjahr zu verteidigen. Der gebürtige Eritreer, der letztes Jahr den Schweizer Pass erhalten hat, setzte sich 2014 im Schlusspurt hauchdünn gegen Patrick Ereng (Ken) durch. Tadesse und Ereng gehören erneut zu den Favoriten.

Auch bei den Frauen steht mit Cynthia Kosgei (Ken) die Vorjahressiegerin abermals am Start. Den Sieg am ehesten streitig machen dürfte ihr die Ukrainerin Viktorii Pogorielska, die 2013 und 2014 das 5-km-Rennen des Frauenlaufs gewonnen hat.

#### **Der GP geht zur Schule**

Der Grand-Prix von Bern hat angemeldeten Berner Schulkassen dieses Jahr einen besonderen Service angeboten und auf Wunsch STB-Athletinnen und -Athleten (u.a. Maja Neuenschwander und Christoph Ryffel) für eine Trainingsstunde vorbeigeschickt. 16 Klassen und 291 Schülerinnen und Schüler haben vom Angebot profitiert. Am diesjährigen GP werden insgesamt 478 Schulklassen am Start sein!

#### **Der GP im Schweizer Fernsehen**

«SRF bewegt». Unter diesem Motto will das Schweizer Radio und Fernsehen diesen Frühling mit verschiedenen Beiträgen den positiven Einfluss von Bewegung auf die Gesundheit aufzeigen. Den Start der Aktion markiert eine Sondersendung von Puls – Fit im Team (11. Mai, 21:05 Uhr, SRF 1). Ein «Puls»-Team hat fünf vormalige Laufmuffel auf dem Weg an den Grand-Prix von Bern begleitet.

[www.gpbern.ch](http://www.gpbern.ch)

[www.facebook.com/gpbern](https://www.facebook.com/gpbern)

*Kontakt:*

*Matthias Aebischer, Präsident Grand-Prix von Bern, 079 607 17 30*

*Jürg Thalman, Medienchef Grand-Prix von Bern, 079 681 89 73*



**MIGROS**

